



Kiwaniis®

H I R O S H I M A

13F, RIHGA ROYAL HOTEL HIROSHIMA 6-78 MOTOMACHI NAKA-KU HIROSHIMA, 730-0011 JAPAN
Tel 082-227-5315 Fax 082-223-0756 E-mail:hiroshima@japankiwanis.or.jp

第 1 1 9 0 回例会

日 時 : 令和 4 年 9 月 8 日 (木) 1 2 : 3 0 ~ 1 3 : 3 0
場 所 : リーガロイヤルホテル広島 3 階 宮島の間
出席者 : 4 0 名
講 師 : 竹内 智香 氏
(広島ガス(株)スキー部所属 スノーボードアルペン競技選手/ひろしま観光大使)
テーマ : 私の生き方 ~オリンピックに魅せられて~
寄 付 : ¥8,000- (ウクライナ避難民支援寄付)

- 中川会長のゴングで開会
- キワニス憲章朗読 山本(晴) 広報委員
- 2021-2022 年度第 3 回キワニス日本地区役員会報告 中川会長
 - 日程: 2022 年 8 月 29 日(月) 14:00-16:00 zoom によるオンライン開催
 - 主な報告事項: 会員に関係深い 3 点をピックアップして報告

(1) 国際キワニスの会費値上げについて(現在@\$52- → 再来年度@\$103-)

国際キワニス会費は 2022-2023 年度からこれまで負担していなかった保険料負担 \$5- が追加され@\$57-になることが決まっている。そして国際キワニスは 2023-2024 年度に会費を@\$103-にしたいと希望しているが、日本地区としては出来るだけ下がるような方法を考えたいとしている。

(2) 国際キワニス日本地区年次総会開催地選考方法 クラブ設立順+調整案に決定

これまでクラブ設立順に開催していた。当クラブが直近で開催地になったのは 2002 年。設立順だとある期間地域性の偏りが生じることや、会員数が少ない小クラブが単独でホストを担当するのは負担が大きい等の問題が挙げられ、ワーキンググループを作り検討していた。

ワーキンググループから①従来の設立順方式で同じディビジョン内クラブが続く時や小クラブの番になった際には日本地区が調整する案と、②ディビジョン番号順開催にして開催地選びや小クラブへの支援は各ディビジョンに一任する案の 2 つが上がり、日本地区役員による投票の結果 11-6 で①のクラブ設立順開催で必要に応じて地区が調整する案が採用された。

ちなみに、来年 2023 年の金沢、再来年 2024 年の鹿児島まで開催地が決まっている。

(3) ASPAC 準備積立金の中断(凍結) 決定

日本が ASPAC 大会(国際キワニスアジア太平洋地域年次総会)の開催地になる時に大会運営資金不足に陥るのを防ぐ為に毎年会員一人頭千円の積み立てをしている。この積立金が出来たきっかけは当クラブが開催地になった ASPAC2013 広島大会の際の運営資金不足の為。2016 年から積み立てが始まって千五百万円貯まり、2021 年の仙台開催で使われる予定だったが新型コロナの為中止になった。このまま積み立てを続けるか中断するか役員による投票の結果、中断することに決定した。

- 9 月誕生会員の紹介
森元 松村 川本 坪井(俊) 猫島

※ 森元会員（80）、川本会員（65）、坪井（俊）会員（65）に花束を贈呈

○ 事務局報告

1. 群馬キワニスクラブ認証状授与式 web 開催の報告

- 日程：2022年8月26日（金）18：30-19：10
- クラブ概要：会員数20名強、群馬県伊勢崎市のホテルを例会場にする
- その他：
 - ・ 群馬キワニスクラブは山口クラブに続いて今年7月に設立
 - ・ 群馬クラブ設立の契機は、鹿児島クラブの会長の高校の同級生が現在群馬在住で、鹿児島クラブ会長の Facebook でキワニスのことを知って鹿児島クラブ会長にキワニスのお話を聞くうちに興味を持ちクラブ設立するに至ったとのこと
 - ・ 認証状授与式で流されたキワニスドールをテーマにしたサンドアートの動画が大変感動的でした。Youtube に up されているので、視聴できる方にはぜひご覧ください。

『未来ある子供たちのために…ぐんまキワニスクラブ。』（18分40秒）

サンドアートパフォーマンス：綾砂(あやさ) 語り・ナレーション：陽向舞桜(ひなたまお)

(<https://www.youtube.com/watch?v=cQx130JVGEU>)

("youtube サンドアート キワニス" で検索するとトップに出てきます)

2. キワニス日本財団のウクライナからの避難民支援第二弾寄付の募集について

この寄付は12月16日まで募集します。

3. 「留学生日本語スピーチコンテスト in 広島 2022」NHK ニュースの上映

7月23日（土）の当クラブ主催留学生日本語スピーチコンテストをNHK広島様が当日夕方の「お好みサタデー」でニュース報道してくださいました。岡村文和会員（NHK広島副局長）には大変お世話になりました。ありがとうございます。

4. 次回例会のご案内

- 日時：9月22日（木）12：30～13：30
- 場所：リーガロイヤルホテル広島 3階 宮島の間
- 講師：大田 健（おおた けん）氏（(公財)結核予防会複十字病院 院長）
- 演題：息切れはあなどれません

5. 総務委員会のご案内

例会終了後に会場前、3階ロビーで総務委員会を開きます。

○ 9月誕生会員エピソード

森元会員（広島文化学園）…誕生日をお祝いいただきありがとうございます。

人生の節目である80歳の年を迎えました。今日までなんとか元気に過ごせたことを感謝しています。これからも与えられた人生をゆっくと過ごしていきたいと思っております。

さて、この時代日本においても、世界においても憂うべきことがなにかとおこ

っています。何よりもウクライナとロシアの戦争です。戦況が一向に変化せず長期化していることです。なかでも核兵器使用も懸念される事態が想定されることです。世界恒久平和と核廃絶に向けて、様々な取り組みをしてきた私には将来を考えるととても残念なことです。

22年前、ニューヨークの国連会議場で開催されたNPT再検討会議に今は亡き伊藤長崎市長と共に出席して、将来に少し展望が持てる合意ができたのにまた核廃絶の道が遠ざかった結果はとても残念でなりません。

さて、今年もカーブは期待を裏切っています。これも先に展望が持てないのは残念なことです。

松村会員(エネルギーL&Bパートナーズ)...7月に次男の家に女の子が生まれました。

私にとっては初孫になります。

嫁さんの実家の埼玉で生まれましたが、今は便利なもので、誕生直後にLineで写真と動画がすぐに送られてきました。動画を見ながら、30数年ぶりに息子たちが生まれた頃を思い出しました。広島に帰って直に会えるのはもう少し先になりますが、これからの健やかな成長を願わずにはられません。

川本会員(五洋建設中国支店)...本日は、キワニスの皆様に誕生日をお祝いいただき、大変ありがとうございます。今月5日に65歳となりました。

一昨年春から続くコロナ禍の下、弊社もテレワークを積極的に推進しており、私もタブレットを持たされての在宅主体の勤務にすっかり慣れました。

今年のお盆には、フランス在住の姪っ子家族が久しぶりに京都の実家に帰国しました。日本への入国にあたっては、厳しい水際対策のため、72時間以内のコロナ陰性証明が必要でした。家族4人全員が無事入国できるか心配だったそうですが、全員が陰性でスムーズに入国できたそうです。

私たちも、折角のこの機会に、姪っ子達と再会するため、東京と大阪在住の息子夫婦達にも声をかけ、京都市内で親族がつどいました。新型コロナウイルス感染者数が高止まりの中、親族の会合について、不安や迷いもありましたが、コロナ感染防止対策を徹底することにより、無事、久しぶりに親族みんなで楽しく語り合うことが出来ました。

キワニスに入会させていただき、あっという間に約5年が経過しました。コロナ禍の下ではありますが、今後も、積極的に活動に参加したいと思います。会員の皆さま、引き続きのご指導方、宜しくお願い致します。

本日は、どうもありがとうございました。

坪井(俊)会員(中電技術コンサルタント)...中電技術コンサルタントの坪井です。

今月で65才を迎え、時間の経過を益々早く感じるようになりました。もういい年齢なので、この辺で何かこれまで経験したことがない遊びはないかな?と思っていたところ、ちょうど1年前、偶然「乗馬」の看板が目に入りました。

冗談半分で数回の体験乗馬を経て、これはイイと早速入会しました。しかし、ここで落とし穴があり今年の連休明け、なにげない日常生活の動作でギックリ腰に…。

以前もあったので、しばらく大人しくしていれば治るはずでしたが、今回はどうも違いました。現在に至っても乗馬は休眠中、せっかく道具も揃えたのに…。

まずは、何をすることも健康な体力を維持できることが大前提だと痛感している今日この頃です。

猫島会員（清水建設広島支店）…誕生日のお祝いありがとうございます。今月で57歳となります。

さて、昨今は、円安・物価上昇のニュースが毎日のように報道されていますが、少し調べてみると私の生まれた昭和40年の1万円はいわゆる消費者物価指数で換算すると約4.2万円に相当するという事です。

具体的には、当時大卒初任給（公務員）：19.610円 牛乳：20円 かけそば：50円 ラーメン：70円 喫茶店（コーヒー）：80円 新聞購読料：450円 映画館：350円とのことで物の値段は確かに高くなっており、併せて生活が豊かになったことは間違いないと思います。

しかしながら、心の豊かさはそれらに比例していないようで、キワニスクラブの活動を通じて心の豊かさが広まればと改めて気づかされた今日この頃です。

○ 8月誕生会員エピソード（追加）

金田会員（中電技術コンサルタント）…今日は広島ガスのスノーボー選手である竹内さんが講演されるので遅ればせながら誕生日メッセージを出させていただきます。

誕生日をお祝いいただきありがとうございます。コロナの行動規制がなくなったこともあり今年は8月17日の誕生日に北海道の富良野で泊まり、家内の親戚と大雪山のふもとの観光地を巡りました。

19日は旭岳温泉の湧駒荘(ユコマンソウ)の日帰り温泉を利用させていただきました。ここは今日、講演していただく竹内さんのご実家が経営されているお宿です。旭岳の大自然に囲まれた多種の泉質を誇る名湯です。「日本秘湯を守る会」に加入されています。特に露天風呂が野趣あふれる素晴らしい温泉でした。

旭岳ロープウエイで登り、姿見池とか火山の噴出口などカムイミントラ(アイヌ語で神々が遊ぶ庭)を周遊したり、少し足を延ばして十勝岳の望岳台など見どころ一杯です。

秋は日本で最も早い紅葉、冬はスキー・スノーボード、春は麓の花々と残雪、夏は華麗な高山植物など多くの見どころがありますし食べ物も美味しいです。

機会がありましたら何度も訪れたい気持ち良いところです。

これからもコロナに負けず思う存分、残りの人生を楽しみたいと思います。

○ 委員会

- ・ 総務委員会：13：35～14：15 リーガロイヤルホテル広島 3階ロビー